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Compte-rendu du premier conseil d’école mardi 7 novembre 

 
Présents : 

Enseignantes : Mme Dubo, directrice ; Mme Bizard, Mme Dujardin, Mme Guldner, adjointes ; 

Mairie d’Amilly : M. Sirot-Foreau, maire d’Amilly ; Mme Chaigneau, adjointe aux affaires scolaires et 

périscolaires ; Mme Bourdelas, M. Arondeau, et M. Delorme membres de la commission scolaire 

Mairie de Cintray : Mme Graupner et M. David, membres de la commission scolaire de Cintray 

DDEN : Mme Gault. 

Parents d’élèves : Mme Pelletier, Mme Sebillot, Mme Coat, Mme Reverdy (Titulaires) Mesdames 

Carosio, Tissier, Mahieu suppléantes 

                               

Excusés : Monsieur Graupner, maire de Cintray, Mme Da Fonseca 

Mme Chaboche, Inspectrice de la circonscription de Chartres 1, Mme Perinka, enseignante 

 

1- Présentation des membres du conseil d’école 

Un tour de table est fait pour se présenter. 

 

2- Elections des parents d’élèves 

Participation au vote le vendredi 13 octobre 2023 :  

Une seule liste présentée :  

En 2023 : 148 électeurs, 99 votants soit une participation de 66,89% (contre 64.9% en 2022) 

Légère hausse de la participation. 

Par contre 22 suffrages ont été comptabilisés comme « nul « ou  « abstention » car les bulletins étaient 

annotés. 

Les parents d’élèves élus pour l’année scolaire 2021-2022 sont : 

Membres titulaires : Mme Pelletier, Mme Sebillot, Mme Coat, Mme Reverdy 

Membres suppléants : Mme Carosio, Mme Tissier, Mme Mahieu 

 

Les élections ont eu lieu uniquement par correspondance.  

 

3-Effectifs et répartition des élèves 

 Nous avons 4 classes pour un effectif de 81 élèves. 

L’école accueille cette année 81 élèves (83 l’an dernier) 

- une classe de PS-MS : 15+ 7= 22 avec Catherine Dubo et Mélanie Perinka (les vendredis) 

- une classe de PS-MS : 15+8= 23   avec Nathalie Dujardin 

- une classe de MS-GS : 10+6 =16 Christelle Guldner 

- une classe de GS : 20 avec Catherine Bizard 

 

Madame Dubo est en direction les vendredis. 

Nous accueillons depuis le 14 septembre Margaux Mottais qui accomplit son service civique universel 

dans notre école.  

Mme Florence Gicquel (AESH) accompagne un élève de GS. 

Nous sommes sur une bonne dynamique au niveau des effectifs car pour la rentrée de septembre 2024, 

nous avons autour de 30 PS qui devraient rentrer à l’école. 

 

4-Vote du règlement intérieur 

Le règlement intérieur est voté à l’unanimité. 

 

5-Exercice incendie et exercices PPMS 

*exercice incendie 

Nous avons réalisé cet exercice le jeudi 28 septembre.  
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Les enfants sont évacués et regroupés le long du grillage le plus rapidement possible. Les repères sont 

visibles (signalés par des personnages) et bien placés pour chaque classe. Tout s’est bien passé si ce 

n’est que l’alarme a semblé un peu faible dans le secteur de la classe de GS et PS/MS. 

Monsieur le Maire va faire vérifier cela. 

 

*PPMS (« plan particulier de mise en sureté ») 

Il y a 2 exercices de prévus dans l’année scolaire : un attentat intrusion qui devrait se faire en période 

2.  

Le suivant, sera au second trimestre et concernera les risques majeurs (risques naturels par exemple, 

tempête, inondation…) 

 

6-PROJETS PEDAGOGIQUES ET sorties scolaires et animations dans l’école 

La rentrée s’est faite avec la visite de Monsieur le préfet le lundi 4 septembre.  

Notre école avait été choisie car (entre autres), elle est réputée pour ces bons résultats aux 

évaluations nationales d’entrée en CP. Cette année encore, ce constat n’a pas été démenti,    

 

Organisation des anniversaires 

Chaque mois, un gâteau est fait en classe pour fêter les anniversaires, ou selon les classes, cela peut 

être en fin de période. 

 Projets dans les classes : 

Les pompiers (en période 1) 

La classe de Christelle travaille sur le tour du monde, thème qui sera repris dans toutes les classes avec 

le thème des JO. 

La classe de Catherine mène un projet « l’école dehors ». C’est l’occasion de déplacer les 

apprentissages. Les séances ont lieu le vendredi après-midi. 

L’environnement et l’éducation à la santé sont toujours travaillés (école labellisée en juin 2023). 

Nous allons exploiter les jardinières mises à disposition par l’association. 

 

Les activités déjà faites : 

Vendredi 29 septembre : « cross de la maternelle » sur le stade à l’occasion de « la fête du sport ». 

Les parents sont venus encourager les élèves sur le stade. A la fin de la course, les enfants ont partagé 

un goûter bien mérité. 

Lundi 2 octobre : un pompier à l’école. Les enfants ont essayé le casque, la lance… 

Vendredi 6 octobre : photographe à l’école. Une partie des bénéfices des ventes sert à financer la 

coopérative scolaire. Les ventes se font en ligne jusqu’au 15 novembre. 

Vendredi 13 octobre : toute l’école s’est rendue à la cueillette de Ouerray 

Du lundi 16 au vendredi 20 octobre : semaine du goût à l’école. Les enfants ont goûté des fruits, des 

légumes crus et ont élaboré des gâteaux et de la compote. 

 

Après les vacances de la Toussaint : jeux de société en moyenne tous les 15 jours dans les 4 classes. 

Les jeux sont sélectionnés par les enseignantes. 

Nous avons démarché l’infirmière scolaire pour une animation autour des dents, l’alimentation et 

l’hygiène. Elle interviendra le 24 novembre dans l’école. 

Le 27 novembre nous assisterons à un spectacle autour les œuvres de Claude Boujon (La chaise bleue, 

Un beau livre, Le crapaud perché et Ah les bonnes soupes) Dans le cadre de la liaison GS/CP les 

classes de CP et CP/CE1 y participeront avec nous. 

 Le 28 novembre, nous aurons une animation « Handisport ». Les enfants s’exerceront à des activités 

sportives (avec la privation d’un sens). 

 

Notre école participera aux rencontres en chantant. Un spectacle aura lieu sur scène. C’est une 

rencontre avec d’autres écoles sur des chants communs. C’est organisé par l’Education nationale. Cette 

rencontre a lieu tous les 8 ans et sur inscription. 

 



3 

 

Jeudi et vendredi 21 et 22 décembre : des lectures sur le thème de Noël seront faites par des parents 

et/ou grands-parents dans les classes. Un échange avec les CP aura lieu également 

Spectacle de Noël offert par les municipalités vendredi 22 décembre après-midi avec un goûter offert. : 

 

Vendredi 26 janvier : on mangera la galette et nous fabriquerons les couronnes. 

Spectacle le 1er février : planète Mômes (Kim et Nina) 

Vendredi 23 février : carnaval (date commune avec l’élémentaire) défilé dans les rues si l’actualité 

nous le permet.  

Nous attendons une réponse du COMPA sur une animation « Du panier à l’assiette » 

Le 4 et le 5 avril les classes iront 2 par 2 à Orgères en Beauce pour faire des ateliers sur le tri sous 

forme de jeu et un jeu de piste à l’arboretum. 

Mardi 25 juin : nous recevrons la ferme TILIGOLO à l’école (une ferme et un spectacle). 

Mardi 2 juillet 2024 : sortie roller/ patinettes 

 

 

USEP : l’école participera aux diverses manifestations de l’USEP : 

Il n’y aura pas de p’tit bal pour la maternelle cette année. 

Janvier/février jeux d’opposition 

En fin d’année jeux d’orientation et randonnée. 

La vente des sacs a rapporté environ 200€ sur le compte de l’association scolaire USEP Amilly 

Cintray. 

 

 7. APE 

Suite à la dissolution de l’ancienne APE, la somme de 711 euros (Don de l’APE les P’tits Malins) a été 

versée sur le compte de l’USEP pour payer les cotisations à cette dernière. 

La nouvelle APE « Les parents décollent » organise des animations comme :  

- la vente de crêpes avant les vacances, 

- la cueillette le 7 octobre,  

- Vide ta chambre le 19 novembre (avec une vente de pizzas, boissons et gâteaux) 

- Vente des sapins de Noël (à partir du 25 novembre), il faudra présenter le flyer pour que l’APE 

puisse avoir le bénéfice lié aux ventes. 

- Janvier vente des galettes, il y aura le bon de commande dans les cahiers. 

- Février une après-midi jeux de société avec les Gargouilles 

- Avril vente d’étiquettes autocollantes pour marquer les affaires des enfants 

- Juin Kermesse 

 

La collecte de fonds sert à aider les écoles dans leurs projets. 

 

 

 8. Compte-rendu de la réunion périscolaire mairies-représentants de parents d’élèves 

 Cette réunion a eu lieu le 6 novembre 

Les parents ont demandé si le personnel pouvait redire (ou vérifier) que les serviettes de table soient 

bien sorties du sac. 

Mme Chaigneau informe que la municipalité a procédé à un changement de prestataire pour la 

restauration scolaire. Désormais, c’est « la Normande » qui livre l’école. Le choix a été fait pour lutter 

contre le gaspillage et afin de s’assurer que les enfants mangent bien de limiter les « légumes boudés 

par les enfants ». Les familles doivent donc adapter leurs propres menus afin d’équilibrer les repas. 

 

  

 9. Evaluation d’école 

Les enseignants ont procédé à l’autoévaluation. Le dossier est complet de notre côté ainsi que la partie 

commune avec l’élémentaire. 

Comme cela l’a été décidé par les municipalités, les personnels communaux n’y participent pas. 
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La prochaine étape est la visite des évaluateurs externes. 

Prochain conseil d’école le 12 mars à 18H15. 

 

 

Remerciements 

 

Les enseignants remercient les municipalités pour leur accompagnement et leur réactivité. 

Remplacement de Marie-Rose en septembre pour une journée. A noter qu’Alexia a très bien fait le 

travail. Elle interviendra à nouveau jeudi 16 novembre. Le chauffage a été remis dès que les 

températures ont baissé en octobre.  

Les enseignants remercient les parents d’élèves pour leur dynamisme et leur implication sur tous les 

projets. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé le conseil d’école est clos à 20h15 

 

. 

 

    Vu le  

    La directrice   La secrétaire de séance 

    Mme Dubo   Mme Bizard 


